
Lupo: l’On. Braga interpella i Ministri dell’Agricoltura, dell’Ambiente e della Salute
sulla mitigazione dei danni agli allevamenti e il problema degli ibridi

Il Monitoraggio svolto dall’ISPRA rivela un fortissimo aumento dei capi di lupo in Italia. Per questo è
stata presentata a firma degli On. BRAGA, VACCARI, SIMIANI, AMENDOLA, CURTI, DI SANZO, 
FORATTINI, FOSSI, LAI, MARINO, ROSSI, STUMPO, ZINGARETTI, FERRARI, GHIO 
un’interrogazione ai Ministri dell’Agricoltura, dell’Ambiente e della Salute di cui vi riportiamo un’estratto:

quali iniziative urgenti intendano intraprendere i Ministri interrogati, anche di concerto con 
gli enti locali e le Regioni coinvolte, al fine di introdurre sulla base del monitoraggio 
dell’Ispra, gli strumenti più idonei a garantire un giusto equilibrio tra la presenza del lupo e 
quella degli allevatori, per salvaguardare al tempo stesso le attività di reddito per le 
comunità locali e la conservazione e la valorizzazione delle peculiarità faunistiche ed 
ambientali del territorio;
quali interventi urgenti, sempre in relazione a quanto esposto in premessa, stiano 
promuovendo i Ministri interrogati per prevenire e contrastare il fenomeno dell’ibridazione 
lupo-cane, quali siano stati fino ad oggi i risultati ottenuti e quali misure si intenda adottare 
per arrivare all’eradicazione dei cani inselvatichiti.

Alleghiamo il testo integrale:
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